

El frío inesperado no resta público a las procesiones cacereñas

La de El Encuentro pone fin hoy a una Semana Santa muy concurrida

REDACCIÓN CÁCERES

Las bajas temperaturas que desde el pasado viernes se han hecho presentes en la Semana Santa cacereña no han restado espectadores a los desfiles procesionales, de modo especial en los recorridos que atraviesan la Ciudad Monumental, donde los turistas, más o menos despistados, se añaden al fervor con el que muchos ciudadanos esperan la llegada de los pasos, siempre perfectamente presentados.

Una estampa muy bella brindó ayer, a lo largo de los Adarves, la imagen de Nuestra Señora del

Buen Fin y Nazaret, con la Cofradía de las Batallas, en la única procesión del Sábado Santo.

El Viernes, el Santo Entierro reunió en la calle a miles de personas que esperaron pacientes y llenaron desde mucho tiempo antes las gradas de la Plaza y prácticamente todo su recorrido.

Hoy, Domingo de Resurrección, la Semana Santa llega a su fin con la procesión de El Encuentro. A las 12, desde la ermita de la Soledad, salen el Cristo Resucitado y Nuestra Señora de la Alegría, que se reunirán en la Plaza Mayor en torno a la una y media. Será un día de mantillas blancas.



Nuestra Señora del Buen Fin y Nazaret, ayer, a su paso por los Adarves. / LORENZO CORDERO



El Cristo yacente en su salida la tarde del Viernes Santo. / LORENZO

Critican a Heras por salir en procesión

La Asociación Cáceres Laica censuró ayer la presencia institucional en los desfiles procesionales de modo especial de la alcaldesa, Carmen Heras, como máxima representante de la ciudad. «Heras puede ser devota del Cristo que quiera y adorar los dioses que estime conveniente

en privado y en público, pero nunca como alcaldesa y así, sucesivamente, el resto de los representantes de las instituciones».

Cáceres Laica, a través de un comunicado de prensa hecho público ayer, recuerda que el artículo 14 de la Constitución garantiza la igualdad de todos los españoles, sin diferenciar por razones de religión. «El poder civil debe permanecer neutral en materia religiosa», asegura la Asociación.

Suspendida por la lluvia la 'madrugá'

La procesión que más pasos saca a la calle cada Semana Santa con la Cofradía Jesús Nazareno no pudo salir el pasado Viernes Santo, a las cinco de la mañana, tal y como estaba previsto debido a la lluvia.

El aguacero, sin embargo, no tuvo continuidad durante el resto de la jornada, por lo que no hubo problemas en las tres restantes procesiones, incluida la del Santo Entierro por la tarde-noche, seguidas por mucho público.